

PROPÓSITO:

Fortalecer las competencias de lecto escritura, interpretación y aplicación de principios extraídos del texto

MOTIVACIÓN:

[e436f6b3a7-testimonio-primera-comunidad-cristiana.pptx](#)

EXPLICACIÓN:

La comunidad es una suerte de organismo, anterior a la teoría, a las decisiones de grupos o personas y a las prescripciones contenidas en un plan o un programa.

Esta naturalidad se manifiesta en la organización, que ha ido surgiendo con la comunidad misma, en las costumbres y en las modalidades de la vida colectiva.

La segunda característica es la *vitalidad*. Hay, a este respecto, dos tipos de agregados humanos: de una parte, el caos y la confusión de una etapa primaria en aquellos casos en que han confluído diversos elementos, cada uno con sus particularidades de sociedad y de cultura, elementos dispersos y, a veces, contradictorios entre sí, que alternan y chocan los unos con los otros, aunque tienden a confundirse, impelidos por una fuerza universal que tiende hacia la unidad; y del otro lado, un conjunto de seres atados a una vieja rutina, que constituye un «pueblo fósil», según Arnold Toynbee, cuyo destino es desaparecer.

La tonalidad es evidente en el vigor, en las iniciativas, en las obras, en la creatividad.

La tercera característica es la *unidad*.

La auténtica comunidad es un bloque humano, con mayor integración de sus miembros que nunca.

No sólo predomina el *esprit de corps*, que es evidente aun en sociedades marcadas por el individualismo y la toma de conciencia colectiva, sino la presencia viva de la totalidad en cada ser, hasta el punto de que la palabra *integración* queda desbordada por un fenómeno que empieza por el conjunto, con el máximo vigor, y no al contrario.

La cuarta característica es la *igualdad*. No se trata, por supuesto, de una igualdad biológica y mental, que no existe.

Cada ser humano es un individuo, singular entre los seis mil millones de habitantes de la Tierra, que después serán más.

La única excepción está dada por los gemelos, idénticos o univitelinos.

De acuerdo con esta realidad, que marca, en lo esencial, el *destino* de cada ser, la comunidad le ofrece una variedad de oportunidades para su realización personal.

Se trata, por tanto, de una igualdad desde los puntos de vista económico, social y jurídico. La riqueza de unos y la pobreza de otros es inadmisibles, así como el hecho de que por una parte haya un conjunto de privilegiados y que más allá se encuentran aquellos a quienes se han recortado sus posibilidades.

La quinta característica es la *solidaridad*, implícita en la unidad y la igualdad.

La solidaridad es, como ya se ha dicho, una manera de vivir en relación con los demás. Hay, de una parte, el aislamiento individual que, en algunas sociedades, ha llegado al extremo del encierro y la incomunicación. Cada familia es una isla. Cada ser humano es un solitario. Y aun en el torrente de las

grandes avenidas, en medio de la multitud que ambula apresurada, cada uno está reducido a su soledad.

EJERCICIOS:

Con base al material adjunto desarrollar cada una de las actividades y cargar en formato pdf

Material de trabajo: [99d8a5b89e-material-de-trabajo-ere-8-novena-entrega.pdf](#)

EVALUACIÓN:

Entrega completa, ordenada y puntual de las actividades desarrolladas y cargadas en formato pdf

Entrega de reflexión y aplicación de los saberes

BIBLIOGRAFÍA:

<https://sisbib.unmsm.edu.pe/bibvirtual/libros/antr...>